

El Centro de Empleo de Ermua atendió el año pasado a cerca de 600 personas

Este servicio, ubicado en Torreta, permite a las personas usuarias adquirir herramientas para la búsqueda de empleo o formación

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Centro de Empleo de Ermua atendió el año pasado a 598 personas y contó con la asistencia de 142 ermuarras a los 17 talleres que se organizaron desde sus instalaciones. Este servicio, ubicado en la planta baja de Torreta, creado por Lanbide y gestionado por el Área de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Ermua, se puso en marcha en 2011

con el objetivo de facilitar la búsqueda de empleo en un espacio estable, interactivo y abierto a la ciudadanía.

Allí se trabaja la recepción y acogida de las personas desempleadas o que buscan un empleo del municipio. También se llevan a cabo acciones para reducir la brecha tecnológica, con la colaboración del servicio Kzguna. Además se trabaja en el acompañamiento y tutorización de las personas que acuden al servicio para esa búsqueda de empleo.

Por último, se ofrece información sobre este tema y talleres grupales cuando hay necesidades comunes entre varias personas.

Entre otras materias las personas

que se acercan pueden obtener una explicación de los recursos idóneos para una búsqueda de empleo adecuada, se informa sobre los intermediarios del mercado laboral, también se explica la coyuntura del mercado laboral, las fuentes de búsqueda de empleo y las fuentes para una adecuada búsqueda de formación.

Los costes de este servicio se financian a través de una subvención de Lanbide de 44.000 euros y una aportación municipal de 52.553 euros.

En el citado servicio local se realizaron 3.343 atenciones de noviembre de 2014 a noviembre de 2015, 2.528 atenciones a hombres y 815 a mujeres.

Por otra parte, se contó con la asistencia de 75 hombres y 65 mujeres a diferentes talleres. Estos se basaban por ejemplo en autocandidaturas, cómo inscribirse en ETTs, elaborar un 'currículum exprés' o aprender a utilizar un correo electrónico, entre otras materias.

En este Centro de Empleo de Ermua las personas que se acercan pueden utilizar los ordenadores para la búsqueda de empleo o de formación, aunque también se puede encontrar información al respecto en sus tablones.

La técnica responsable del Área de Desarrollo Local, Rosalía Herrera, destaca además que «la satisfacción de las personas usuarias del Centro de Empleo es de 9 sobre 10». No obstante, no se cuenta con los datos de éxito de las acciones realizadas «puesto que el seguimiento de las personas se realiza 6 meses después». Se pretende además organizar una jornada de puertas abiertas para que la población ermuarra pueda contar con una herramienta más para poder incorporarse al mercado laboral.



El agua del río Ego bajaba de color verde. ■ A. LASUEN

Un control de verificación de vertidos tiñó el río Ego de verde y sembró la alarma

■ A. LASUEN

ERMUA. Unas pruebas de verificación de vertidos sembraron anteayer la alarma entre los ermuarras que vieron con el agua del río Ego en su trayecto de Goitondo (Mallabia) a Ermua bajaba de color verde.

Este color del agua es consecuencia de unas pruebas realizadas por la Agencia Vasca del Agua, Ura, que realiza el control de vertidos en las fuentes fluviales de todo Euskadi y que anteayer se encontraban realizando pruebas en los colectores del polígono industrial de Goitondo para detectar posibles fugas en sus instalaciones. El producto se vertió de 14.00 a 14.30 horas, por lo que el río se pudo ver del citado color a partir de esta franja horaria.

Hay que tener en cuenta que el color verde intenso del que se tiñó el río Ego proviene del producto que se vierte para realizar estas pruebas y conocer el trayecto de los vertidos. Este producto es la fluorestina y se trata de un líquido

completamente inocuo, razón por la que se utiliza en estas tareas.

Desde fuentes municipales del Ayuntamiento de Ermua se asegura que «estas pruebas eran desconocidas por el Ayuntamiento puesto que desde Ura únicamente se había avisado de las pruebas a SOS Deiak y el Ayuntamiento de Mallabia», directamente afectados por estas actuaciones.

De hecho, anteayer sobre las 14.30 horas un vecino del municipio alertó a la Policía Municipal de que en el río Ego había visto una mancha verde que recorría todo su cauce. Tras esta llamada la Policía Local pudo verificar que se trataba de un vertido controlado del citado producto, aunque esto no evitó que cundiera la alarma entre la población que pudo ver el vertido controlado.

Desde el Ayuntamiento de Ermua ya se ha solicitado que el aviso sobre estas actuaciones llegue también a fuentes municipales para evitar alarmas de este tipo.



Torreta acoge el Centro de Empleo de Ermua. ■ A. LASUEN

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
El Club 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13, Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47, Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13, Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermín Calbetón 19, Eibar).

DEBA

Los juveniles Arakistain y Aldalur ganan y se colocan terceros empatados a puntos con el líder

En los tres partidos de pelota mano los locales jugarán como visitantes

ANDER SALEGI

DEBA. No han tenido fortuna ni los palistas ni manistas locales en la última jornada, tan solo en la categoría juvenil de mano, Arakistain y Aldalur lograron la victoria y con ella consiguen la tercera plaza, empatados a puntos con el líder. Esta próxima jornada los manistas locales disputarán tres partidos, pero en los tres casos jugarán como visitantes. En cuanto a la pala, ninguna de las dos parejas jugará esta semana.

Los palistas Loiarde y Esnaola no consiguieron traer un triunfo de Errenteria. El partido estuvo reñido hasta el último momento pero después de unos errores acabaron perdiendo 25-22. Por otra parte el equipo formado por Barinagarrementeria y Badiola tampoco pudo lograr la victoria, perdiendo 21-25. El partido estuvo disputado pero un miembro del equipo debarra no se encontraba en buen estado y no pudieron lograr ganar al equipo de Tolosa 1. Esta semana, por ser carnavales, no jugará ninguna de las dos parejas, y el descanso les servirá para analizar los errores cometidos en estos partidos y salir a ganar la semana que viene.

Pelota mano

En cuanto a pelota mano, los resultados no fueron tampoco nada buenos. Los infantiles de segunda división y los alevines de segundo año no consiguieron ganar. Tan solo los juveniles lograron una victoria en casa.

En la categoría de alevines de segundo año se jugaron dos partidos a parejas. El tándem formado por Villa y Prieto no pudo obtener un resultado positivo y perdió por un resultado de 9-16 frente al Aloña Mendi 3, mientras que sus otros compañeros de categoría, Salegui y González, perdieron por un resultado algo más abultado que sus compañeros, 6-16 frente al Aloña Mendi 1.

Los infantiles Narbaiza y Beasain



Los juveniles Arakistain y Aldalur lograron una gran victoria. ANDER SALEGI



En pala, Badiola y Barinagarrementeria no pudieron ganar. ANDER SALEGI

tampoco lograron la victoria, a pesar de jugar en casa. Empezaron ganando, pero el Aloña Mendi consiguió remontar y la victoria final por 8-18, gracias a los buenos saques realizados por el delantero de Oñati.

En cambio los juveniles Aldalur y Arakistain les sentó bien jugar el domingo por la mañana ya que lograron una victoria cómoda frente al Aloña Mendi 1. Los jugadores debarra arriesgaron mucho y varias veces se encontraron con la chapa pero no fue ningún impedimento para ganar 22-16.

Esta semana solo habrá tres partidos de pelota mano, los juveniles no jugarán debido a carnavales. A los infantiles les tocará desplazarse

a Eibar para jugar mañana en el Astelena contra el Eibar 2, a las 19.15 horas. Los de Deba aún no saben lo que es la victoria y tratarán de conseguirla esta semana frente a su rival, que van terceros, por lo que no tendrán una tarea fácil.

A los alevines de segundo año les tocará desplazarse, unos a Ordizia, y los otros a Alegia. El Euskal Jolas 2 se medirá al Txapagain 2 en Ordizia mañana a las 20.00 horas. El conjunto debarra parte en ventaja en la clasificación frente a sus adversarios que van quintos, mientras que los debarra van terceros. El otro equipo de alevines Euskal Jolas 1 jugará contra el Intxurre 2, en Alegia, el sábado a las 10.30 horas.

Santa Ageda bezperako koplak entzungo dira gaur Debako kaleetan

Luzaroko ikasleak, Aitzuri abesbatza eta koraleko ikasleak kantari ibiliko dira

A.S.

DEBA. Txapelak, zapiak eta makilak hartu eta usadioa jarraituz, kale bazterrak animatzeko asmoz, Luzaroko ikastetxekeo haurrak kantari ate-

rako dira Santa Ageda bezperan. Irteera 14:45ean izango da Lehen Hezkuntzako ikasleentzat. Hauek Agirretxen hasi eta Foruen plazan amaituko dute. Haur Hezkuntzakoak, berriz, 15:30ean aterako dira Ifarkaletik eta 15:45ak inguruan Foruen plazan elkartuko dira denak.

Euria egingo balu, emanaldia 15:30ean Aldats frontoian izango da.

Bestetik, Koraleko ikasleek 'Zorion etxe hontako denoi...', 'Dios te Salve!' eta 'Hartzekorikan' abestiak kantatuko dituzte kalez kale 18:30etik aurrera. Txistuak eta eskusoiak lagunduko diete egingo duten kalejiran. Aitzuri abesbatzakoek ere aukera edukiko dute koplak abesteko kalez kale Santa Ageda bezperan.

ONDARROA

La costera de verdel se inicia para la flota de bajura a lo largo de este mes

A.E.

EIBAR. La costera de verdel (caballa) se inicia para la flota de bajura, a lo largo de este mes. Primeramente, los barcos de anzuelo comenzarán a realizar la campaña a partir del día 15 de febrero y los de bajura tienen previsto salir a partir del día 22. Los barcos de arrastre iniciaron las faenas a partir del día 1 de enero y agotaron su cuota para el día 20 de enero.

Por lo que respecta a los de litoral siguen en campaña, pero los temporales que han existido en la mar han hipotecado las faenas y la flota ha trabajado muy pocos días. En los últimos días se han registrado desembarcos de verdel procedentes de la flota francesa. Un barco pelágico ha descargado 300 cajas en los últimos días. La especie ha cotizado de forma muy alta sobre los 2,10 euros-kilo. El pasado año hubo muchos desembarcos sobre los 0,60 céntimos.

Los barcos de bajura tendrán un 15 por ciento menos de cuota que

el pasado año, con lo que se espera también que la campaña dure muy poco tiempo. Las escasas cuotas y el cumplimiento de sanciones por haberse superado las cuotas van a condicionar la campaña.

El retraso de 2015

En 2015, el retraso en la apertura de la pesquería de verdel, provocado por la decisión del Ministerio, supuso que la pesquería de las especies de verdel y anchoa quedaran solapadas.

Por ello, los arrantzales solicitaron al Ministerio que «los plazos y tiempos de las costera fuesen respetados para posibilitar que en cada momento se pueda disfrutar de la especie que corresponde y al precio y a la calidad que merecen».

Posteriormente, entre marzo y abril comenzarán la campaña de la anchoa, sobre la que se tienen depositadas muchas esperanzas al contar con un amplio margen de cuota, sobre las 17.000 toneladas.

ERMUA

El 'día del gallo' abre hoy los carnavales

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Hoy jueves arranca el Carnaval con el 'Eguen Zuri' que abre el programa y dará inicio a cuatro días de fiesta. El departamento de cultura ya ha editado el programa de este Carnaval 2016. Un programa marcado por la música pues contaremos con txarangas, orquestas y disk jockeys.

En este jueves gordo se celebrará, a partir de las 15.30 horas en la plaza, el tradicional concurso del gallo y habrá además, discoteca infantil, con el DJ Xaibor, a las 17.00 horas.

El viernes, la asociación Euskal Birusa sigue recuperando la tradición del 'Hartza Eguna' y en pasacalles recorrerá la villa cantando las coplas que compusiera 'Txindurri'. Este año, y como novedad, el grupo ha hecho un llamamiento para que las personas participantes vayan disfrazadas y proponen que «saquemos del armario o camarote la camisa más coloreada que tengamos, nos calcemos el

sombrero de paja y nos pintemos o cubramos el rostro». Todo preparado, a bailar y a disfrutar.

Pasacalles, el sábado

El sábado, a mediodía habrá pasacalles con la txaranga Irulitxa y con 'Txindurri' a partir de las 12.30 horas. Por la tarde habrá chocolatada popular infantil, a partir de las 17.30 horas. Una vez de tener el estómago lleno, vuelta a bailar con la verbena infantil con el grupo TTR. A las siete tomará el relevo la fanfarria Irulitxa y media hora después dará comienzo el concurso infantil de disfraces. La noche se cerrará con la verbena que amenizará la Orquesta Nueva Generación.

El martes los y las más pequeñas tendrán discoteca infantil a partir de las 16.00 horas y espectáculo de calle a las 18.00, 'Asmakizun asmatzaitzak'. A las 19.00 horas saldrá la fanfarria Ustekabe. La actuación del DJ Ohian Vega, a partir de las 23.00 horas, cerrará la presente edición.

ENTRADAS
EL DIARIO VASCO .COM
www.entradas.diariovasco.com